



UNM – Para Pengurus Majelis Pembimbing dan Pembina Gugus Depan Kota Makassar 08.095 – 08.096 Pangkalan Universitas Negeri Makassar melakukan kegiatan Perkemahan Sabtu Minggu (PERSAMI) di Pelataran Pinisi Universitas Negeri Makassar. Kegiatan ini berlangsung pada tanggal 26 – 27 Oktober 2019 dengan tema “Satu Pramuka untuk Satu UNM”.

Selain Pengurus Mabigus dan Pembina Gugus Depan, kegiatan ini juga dihadiri oleh Purna Racana Ranggong Dg. Romo dan Opu Dg. Risadju, anggota UKM Pramuka UNM dan beberapa undangan lainnya yang salah satunya dari unsur Dharma Wanita Persatuan Universitas Negeri Makassar.

Kak Lu’mu Taris selaku ketua panitia menyatakan bahwa “Tujuan dari kegiatan ini ada 3 hal yakni: Pertama, untuk meningkatkan komunikasi antar Mabigus dan Pembina Pramuka lingkup Universitas Negeri Makassar, Kedua, untuk meningkatkan tali silaturahmi dan kekeluargaan antar Mabigus dan Pembina Pramuka lingkup Universitas Negeri Makassar, dan yang ketiga adalah untuk mencari solusi dengan diskusi dan rembuk kekeluargaan untuk meningkatkan minat mahasiswa pada kegiatan kepramukaan sebagai bagian dari upaya pengembangan karakter mahasiswa khususnya di Universitas Negeri Makassar”. Tuturnya saat menyampaikan laporan ketua panitia saat upacara pembukaan kegiatan.

Diketahui bahwa kegiatan PERSAMI khusus Majelis Pembimbing yang berpangkalan di Perguruan Tinggi ini adalah kegiatan yang pertama kali dilakukan dan satu – satunya perguruan tinggi yang melakukannya adalah Universitas Negeri Makassar baik di tingkat regional maupun Nasional.

Tentu ini semua tidak lepas dari perhatian Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan dalam hal ini adalah Rektor Universitas Negeri Makassar dalam peningkatan pembinaan Pramuka di Universitas Negeri Makassar.

Rektor Universitas Negeri Makassar sendiri dalam hal ini Kak Husain Syam pada saat memberikan sambutan di upacara pembukaan berharap agar kegiatan ini bisa menjadi ajang untuk mempererat silaturahmi antar pengurus mabigus dan berharap agar para peserta yang mengikuti kegiatan ini bisa menikmati kegiatan sampai pada acara penutupan.

UNM Gelar Kemah Mabigus Pertama Kali Di Indonesia

Written by Humas

Senin, 28 Oktober 2019 11:28

Kegiatan PERSAMI ini terdiri dari beberapa rangkaian kegiatan yakni upacara pembukaan, lomba pasang tenda, malam bina akrab dan unggun api, diskusi gudep, beberapa games menarik dan akan diakhiri dengan upacara penutupan kegiatan yang akan dilaksanakan esok hari, 27 Oktober 2019.

Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Ketua Majelis Pembimbing Cabang yang diwakili oleh Kak Aswis Badwi yang juga merupakan Sekretaris Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Makassar.

Diharapkan agar Perkemahan Sabtu Minggu Majelis Pembimbing Gugus Depan dan Pembina Gugus Depan Kota Makassar 08.095 – 08.096 Pangkalan Universitas Negeri Makassar ini bisa menciptakan Gugus Depan Universitas Negeri Makassar yang unggul dan mampu mencetak generasi – generasi masa depan yang cerdas, kreatif, terampil dan berkarakter berkat komunikasi dan kerja sama yang baik antara Mabigus dan Pembina Gugus Depan.